

BOLETÍN SEMANAL

ALCALDÍA SANTO DOMINGO ESTE

CAMPAÑA CIUDADANA
LA BASURA TIENE DÍAS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

Zafi TE AYUDA



Santo Domingo Este: Primer Ayuntamiento del país en aprobar presupuesto para el 2025



Pag.02



Alcaldía de Santo Domingo Este celebró con gran éxito "Merenguetón 2024"

Pag.02

ASDE lanzó el programa "Navidad Limpia"



Pag.03

ASDE aprobó presupuesto de RD\$ 180 millones para obras del Presupuesto Participativo 2025



Pag.03



ALCALDÍA
Santo Domingo Este

Santo Domingo Este: Primer Ayuntamiento del país en aprobar presupuesto para el 2025

Santo Domingo Este. - El Concejo de Regidores aprobó, a unanimidad, el Presupuesto de Ingresos y Gastos del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, por un monto ascendente a RD\$ 3,579,901.17 millones de pesos, correspondiente al año 2025, en una sesión ordinaria celebrada este jueves, en la Sala de Sesiones Dr. Ignacio Martínez H. del Palacio Municipal.

Con esta aprobación, Santo Domingo Este se convierte en el primer municipio del país en contar con un Presupuesto para el próximo año. La pieza es un instrumento fundamental para el desarrollo del municipio.

Antonio Félix, presidente de la Comisión de Finanzas dijo que “por primera vez, en los últimos diez años, un presupuesto es aprobado antes de finalizar el año y con una extraordinaria votación unánime de los honorables regidores del cabildo”.

La totalidad de los regidores presentes votó a favor de la pieza, y es preciso destacar que fueron corregidas más de 62 observaciones planteadas al departamento técnico del ayuntamiento, dirigido por el Dr. Leonardo Martínez.

Por su parte, el presidente del Concejo Municipal, Miguel Fortuna, expresó que la aprobación de la pieza se hizo con el voto favorable de los 30 regidores que estuvieron presentes en la sesión ordinaria de la sala capitular del ayuntamiento.

Según el informe de la comisión de finanzas, el estado aportará al Presupuesto municipal 2025 un

monto de RD\$ 2,002,613,604.02 millones de pesos, lo cual representa un 55.94 por ciento y la otra partida corresponde a ingresos propios del Ayuntamiento.

El Presupuesto aprobado para el año 2025, está destinado a obras que serán realizadas por la Administración del cabildo, así como otras obras que serán ejecutadas a través del Presupuesto Participativo Municipal, el cual cuenta con una asignación de RD\$ 180,000,000.00 millones de pesos.

La composición de los gastos a ejecutar, en el Presupuesto Municipal del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, está acorde a los porcentajes que establece la ley no. 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios, según consta en el artículo 21, que corresponde a Educación, Salud, Género, servicios municipales, inversiones y gastos de personal.

El año pasado el Ayuntamiento de Santo Domingo Este no contó con la aprobación de un presupuesto.



Alcaldía de Santo Domingo Este celebró con gran éxito “Merenguetón 2024”



Santo Domingo Este.-Con el propósito de integrar a toda la familia, para mantener viva la identidad musical del país, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este celebró el primer maratón nacional de baile “El Merenguetón 2024”, en honor al Día Nacional del Merengue, género musical que representa la dominicanidad y que fue declarado patrimonio cultural de la humanidad por la UNESCO, en el 2016.

Dentro del marco del programa “Caminando en familia” Faro a Colón Peatonal, en su tercera versión, se llevó a cabo esta competencia de baile, donde los presentes disfrutaron de juegos infantiles, bicicletas, actividades deportivas y recreación en familia.

En un ambiente caracterizado por la alegría, el alcalde Dío Astacio declaró que “nos propusimos abrir espacios para que la familia camine, ya que la familia necesita estar integrada, caminar y disfrutar junta. Así que, una de nuestras innovaciones es abrir espacios para que la gente camine con libertad, monte patineta, bicicleta y se

esparza, con todo su esplendor, donde quiera que se encuentre”, expresó el alcalde.

El evento de dos categorías, y primero en su género, contó con elementos novedosos donde participaron parejas de bailes de todo los niveles del Gran Santo Domingo. Además de remuneraciones económicas para los ganadores, los cuales fueron evaluados por distinguidas personalidades de la danza del país como Reyes Moore Montalvo, presidente del jurado y profesor de danza de la Escuela Nacional de Danza (ENAD), Antonia Alcántara, directora de la ENAD; Oscar Batista, profesor de danza y creador del ballet folklórico del Ministerio de Turismo, Héctor Hannover Regus, profesor de danza folclórica y coordinador del maratón de baile escolar, así como Senia Rodríguez, coreógrafa y directora del Teatro Popular Danzante.

“Las expectativas son muy altas, es la primera vez que se celebra un evento como este y lo vamos a patentizar; nosotros somos el lugar del baile, no solo del merengue, también de la bachata, de la salsa y del son”, aseguró Astacio.

De su lado, la señora Ivelisse Cazado, del público asistente de Villa Duarte, dijo que “me parece que es un evento excelente, muy bueno para botar el stress, nos hemos sentido superbién aquí”.

El Merenguetón busca resaltar el talento y la creatividad de los municipios que disfrutan de bailar un buen merengue tradicional, así como también, consolidarse como una plataforma cultural que refuerce la identidad nacional y la unión comunitaria en Santo Domingo Este.

Alcaldía de Santo Domingo Este lanzó el programa “Navidad Limpia”

Santo Domingo Este.- La Alcaldía de Santo Domingo Este (ASDE), encabezada por el alcalde Dío Astacio, presentó el programa “Navidad Limpia”, una iniciativa diseñada para evitar la acumulación de desechos sólidos en el municipio durante las festividades navideñas, de Año Nuevo y Día de Reyes.

El lanzamiento contó con la participación de funcionarios municipales, quienes explicaron los objetivos y planes del programa, destacando la importancia de mantener un ambiente limpio y ordenado en este período de alta generación de residuos por parte de los hogares.

Además, el programa incluye la colaboración con la policía municipal y el personal de renovaciones para garantizar el cumplimiento de las regulaciones y gestionar permisos en espacios públicos, optimizando los recursos y asegurando la eficiencia en las operaciones.

El alcalde Dío Astacio destacó la relevancia del programa como parte de un compromiso sostenido con la calidad de vida en Santo Domingo Este.

“Con este programa queremos garantizar que nuestras calles y comunidades estén limpias y ordenadas, reflejando el verdadero espíritu navideño. La Navidad es un tiempo para compartir en familia y celebrar, pero también para cuidar de nuestro entorno y demostrar nuestra responsabilidad como ciudadanos”, manifestó el Alcalde.

Por su parte, Juan Ramón Aquino, director de seguridad del cabildo, señaló que “este programa no solo busca limpiar nuestros espacios, sino también fomentar una cultura de respeto al medio ambiente. Trabajaremos de la mano con los municipales para garantizar que la navidad sea un tiempo de armonía, limpieza y orden.”

Sixta Jiménez, coordinadora de las mini alcaldías, asignó sectores específicos a los alcaldes pedáneos de las tres circunscripciones de

Santo Domingo Este. Estos líderes serán responsables de organizar y ejecutar jornadas de limpieza en sus respectivas comunidades.

“Navidad Limpia” es una intervención integral en toda la demarcación que busca mantener la belleza y el orden del municipio durante una de las temporadas más concurridas del año. La colaboración de los municipales será clave para lograr este objetivo.

La Alcaldía invitó a todos los residentes a sumarse a esta iniciativa, promoviendo la correcta disposición de los desechos y participando activamente en las jornadas de limpieza.



Ayuntamiento de Santo Domingo Este aprobó presupuesto de RD\$ 180 millones para obras del Presupuesto Participativo 2025



Santo Domingo Este. El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) aprobó este viernes un total de 72 obras que serán ejecutadas en el municipio con una inversión de RD\$ 180 millones, incluidas en el Presupuesto Participativo de 2025. La decisión fue tomada durante un cabildo abierto, un proceso que refleja el compromiso del municipio con la gobernanza participativa y la transparencia en la gestión pública.

Cumpliendo con lo estipulado en las leyes 176-07 y 170-07, que regulan el Sistema de Presupuesto Participativo Municipal, el cabildo reservó un 40% del presupuesto para las obras seleccionadas por las comunidades del municipio.

El alcalde Dío Astacio destacó que “el cabildo abierto es la culminación de un proceso en el que los delegados certifican que las obras escogidas por ellos son las mismas que serán aprobadas”. Asimismo, reafirmó el compromiso de su administración con la ejecución de los proyectos seleccionados en las asambleas comunitarias.

El cabildo abierto, conto con la amplia participación comunitaria

previa que durante el proceso incluyó 607 asambleas comunitarias, en las que participaron 48,270 munícipes de 88 sectores y barrios del municipio. Estas reuniones, organizadas por la Dirección de Desarrollo Comunitario, Secretaría Técnica y la Vicealcaldía, permitieron identificar las principales necesidades de las comunidades.

El Presupuesto Participativo asignó RD\$ 10 millones a cada uno de los 18 bloques comunitarios, con una distribución de RD\$ 2.5 millones para cada una de las cuatro obras seleccionadas por bloque. Las Direcciones de Supervisión y Fiscalización, junto con la Dirección de Ingeniería y Obras, llevaron a cabo estudios de prefactibilidad para garantizar la viabilidad de las 72 obras aprobadas. Entre las obras que serán ejecutadas se incluyen la construcción y reconstrucción de aceras y contenes, soluciones de drenaje pluvial, arreglo de calles, reparaciones de centros comunales, señalización vial, paseos peatonales y mejoramiento de callejones.

En la circunscripción 1, Serán beneficiados sectores como Alma Rosa I y II, Ensanche Ozama, Urbanización Juan Pablo Duarte, Villa Faro, Villa Duarte. Así de la circunscripción 2, incluye a Los Tres Brazos, Rivera del Ozama, Vietnam, Katanga, Ensanche Felicidad, Los Mina Sur y Norte, entre otros sectores. Mientras que, circunscripción 3 contará con mejoras en sectores como Brisa de las Américas, Nuevo Horizonte, Invivienda, Mendoza, Paraíso Oriental, Villa Esfuerzo, entre otros.

El evento contó con la presencia del alcalde Dío Astacio, la vicealcaldesa Ángela Henríquez, representantes del Concejo de Regidores y los delegados de la Comisión de Seguimiento del Presupuesto Participativo.

Este esfuerzo reafirma el compromiso del Ayuntamiento de Santo Domingo Este con el desarrollo sostenible, la participación ciudadana y la mejora continua de la calidad de vida en el municipio.



Comité Municipal de Prevención, Mitigación y Respuesta de SDE pasó balance a temporada ciclónica 2024

Santo Domingo Este.-El Comité Municipal de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres, del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, celebró una reunión con las principales instituciones operativas con la finalidad de pasar balance a las labores realizadas durante la temporada ciclónica que finalizó el 30 de noviembre de 2024.

El Ayuntamiento, implementó importantes acciones, a través de las diferentes Direcciones y en coordinación con las instituciones que integran el Comité, con el propósito de preservar vidas.

Según el informe presentado por la Dirección de Supervisión y Fiscalización de Obras Municipales, durante toda la temporada ciclónica, se limpiaron 400 filtrantes, 350 colectores y 202 imbornales, para un total general de 952 intervenciones.

Mientras que, la Dirección de Limpieza y Aseo Urbano, también desempeñó un papel crucial para garantizar la seguridad y salubridad, logrando mantener el entorno en condiciones óptimas, mitigando los riesgos asociados a las lluvias intensas, con la recolección intensiva de residuos sólidos, la correcta gestión de contenedores y vertederos; así como jornadas de cuneteo, barrido de calles y aceras y la limpieza de cañadas.

Durante el período marcado de junio a noviembre, fueron intervenidas cañadas ubicadas en diversos sectores como el Tamarindo, el Perla, Villa Liberación, el Dique, Los Mina, Catola, Villa Duarte, entre otros. Los trabajos realizados aseguraron un flujo continuo de agua y contribuyeron, significativamente, a mejorar las condiciones ambientales y sanitarias para la prevención de desastres y la mejora de la calidad de vida de los residentes del municipio. El alcalde Dío Astacio expresó su satisfacción por el desempeño del CM-PMR, reconociendo la labor de cada dependencia. "Damos gracias a Dios porque no tuvimos bajas considerables y porque todos estuvimos integrados y estamos avanzando en la prevención».

Astacio, hizo un llamado para mantener los trabajos preventivos durante los meses de diciembre 2024 hasta abril 2025, época en la que la lluvia es menos frecuente. El plan inmediato de la Alcaldía es cumplir con un cronograma de limpieza de imbornales y filtrantes, durante este período, para garantizar que la ciudad esté preparada para enfrentar los próximos eventos atmosféricos.

De su lado la vicealcaldesa, Ángela Henríquez, dijo que "el alcalde Dío Astacio estuvo muy comprometido con todas las acciones realizadas durante la temporada ciclónica, implementando acciones preventivas, tanto en las zonas vulnerables como en las urbanas, por eso hoy podemos asegurar que ayudaron a preservar vidas en todo el municipio, dando como resultado un balance de cero víctimas».

El Departamento de Comunicaciones que lidera Julissa Morel, presentó a los asistentes un video resumen de las acciones ejecutadas por la Alcaldía, antes y durante la temporada ciclónica 2024.

En la reunión estuvieron presentes el general Roberto Santos, intendente del Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Este, Eduardo Rodríguez Ramos, subcomandante de la Policía Nacional, Roberto Díaz, encargado de gestión de riesgo de la Cruz Roja Dominicana, Juan Carlos Campaña de la Defensa Civil, Yovanny Sánchez de la CAASD, Sandra Moreta, encargada provincial del Ministerio de la Mujer; Juan Valdez coordinador de integración comunitaria del Área I y Fabiola Arias, del Área II de Salud.

En ese mismo orden, también asistieron a la convocatoria, Rosanny Ramos directora de FUAMEX, José Ramón García, enlace comunitario del Ministerio de Obras Públicas, Fernando Morillo, asesor de desarrollo Comunitario, entre otros.

Además, participaron en representación del ASDE Nathanael Zabala, Cándida Sosa, Ysmeira Germán y Bienvenida Díaz.

La reunión evaluativa del cierre de la temporada ciclónica se llevó a cabo en el salón del gabinete del Palacio Municipal.



ASDE sensibiliza sobre el VIH-Sida con charlas y actividades en el Día Mundial del Sida



Santo Domingo Este.-En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Sida, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) realizó una conferencia educativa dirigida por las doctoras Yisset Uceta y Odelquis Domínguez, especialistas del programa TB-VIH del Área II de Salud Pública.

La actividad, presidida por la vicealcaldesa Ángela Henríquez, en el salón de eventos del Palacio Municipal "Dr. José Francisco Peña Gómez", tuvo como objetivo sensibilizar a la comunidad sobre el impacto del VIH-Sida y promover medidas de prevención y educación para combatir esta enfermedad.

Durante su intervención, Henríquez resaltó la importancia de generar mayor conciencia sobre el virus y celebró los avances científicos que han permitido mejorar la calidad de vida de las personas que viven con VIH. "La peor enfermedad es la desinformación", expresó la vicealcaldesa, destacando que

actualmente los medicamentos antirretrovirales están disponibles de manera gratuita para quienes lo necesiten.

Henríquez agradeció la colaboración del Área II de Salud Pública y felicitó a sus representantes por su compromiso en crear conciencia y educar a la comunidad de Santo Domingo Este.

La doctora Yisset Uceta explicó las fases del VIH, desde la primo-infección hasta el desarrollo del Sida y, subrayó que, aunque el virus aún no tiene cura, se pueden prevenir nuevas infecciones mediante medidas como la profilaxis pre-exposición (PrEP) y el uso del condón. Además, enfatizó que vivir con VIH no es motivo de vergüenza ni rechazo, promoviendo una visión inclusiva y libre de estigmas.

De su lado, la doctora Odelquis Domínguez ofreció una perspectiva histórica del VIH-Sida, desde su origen en África hasta los avances en diagnóstico y tratamiento que han transformado la lucha contra la enfermedad. También presentó estadísticas globales, regionales y nacionales que reflejan la magnitud del desafío, así como las principales vías de transmisión del virus.

Como parte de la jornada, los participantes encendieron velas en una dinámica simbólica para reflexionar sobre la importancia de "iluminar" el camino hacia la prevención y la solidaridad. El evento culminó con la presentación del coro del ASDE, que interpretó canciones navideñas, y una bendición a cargo de Ana Yocasta Rodríguez.

Entre los asistentes destacaron la doctora Eliasiris Sánchez, directora del Área II de Salud Pública; la doctora Luz Acevedo, del Servicio Nacional de Salud; representantes de organizaciones como Aid for Aids e Integración Comunitaria; y autoridades de la Defensa Civil.

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este reafirma su compromiso con la educación, la salud y el bienestar de su comunidad, promoviendo espacios de información y prevención en torno al VIH-Sida.



Ayuntamiento SDE amplía trabajos de drenaje pluvial y retiro de escombros en Los Frailes II

Santo Domingo Este.-El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), a través de la Dirección de Ingeniería y Obras Municipales, que dirige el ingeniero Luis Alberto Gerónimo, continúa realizando trabajos de limpieza de drenaje pluvial, en el sector Los Frailes II, con el propósito de evitar inundaciones urbanas y mejorar la calidad de vida de los residentes.

El albañil Edison Reyes, informó que “la brigada llevó a cabo una amplia jornada de limpieza y retiro de escombros para facilitar el drenaje del agua y que no se inunden las casas, las cuales tienen grandes muros para evitar que penetre el agua dentro de las viviendas”.

Reyes explicó que durante el operativo se eliminaron los residuos de los colectores para que el agua fluya y no se estanque. Luego, se contempla colocar blocks y sellarlo, con el objetivo principal de solucionar el problema en el sector.

De su lado, las señoras Miran Féliz y Gloria Sánchez, residentes en la calle Proyecto casi esquina Fausto Cejas Rodríguez, de los Frailes II, mostraron su satisfacción porque gracias a la actual gestión del Alcalde Dío Astacio tienen la esperanza de que pronto van a eliminar los muros que tuvieron que construir en los frentes de sus casas por el cúmulo de aguas y para evitar la propagación de enfermedades.

Los comunitarios indicaron que tenían muchos años esperando por la solución de esta problemática. La brigada fue dirigida por el ingeniero Diómedes Cepeda.



Alcalde Dío Astacio lideró reunión del Consejo Municipal de Desarrollo de Santo Domingo Este



Santo Domingo Este.- El alcalde Dío Astacio se reunió con los miembros del recién creado Consejo Municipal de Desarrollo de Santo Domingo Este, tras la aprobación de su formación por el Concejo de Regidores. El nuevo organismo se encargará de revisar y evaluar el Plan Municipal de Desarrollo 2015-2025, con miras a preparar el camino para un nuevo plan que abarque hasta el año 2036.

Durante la reunión, el alcalde Dío Astacio destacó la importancia de este nuevo organismo para el futuro del municipio más grande del país y, de esta manera, asegurar un desarrollo integral y sostenible en Santo Domingo Este.

“Queremos que este nuevo plan no sea solo un documento, sino una hoja de ruta clara que guíe nuestras acciones y decisiones hacia un futuro próspero, en beneficio de los munícipes y la creación de empleos con el empuje del aparato productivo», comentó Astacio.

Uno de los puntos discutidos durante el encuentro fue la necesidad de capacitar a los miembros del Consejo Municipal de Desarrollo en temas

municipales, con la intención de aprender sobre desarrollo municipal, seguridad ciudadana, juventud, tránsito, ordenanzas y el alcance de la ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios.

El Consejo de Desarrollo Municipal es el órgano de participación de los actores público-privados estipulado en la Ley no.176-07 y por la Ley 498-06, asociada a la planificación municipal y a la inversión pública en el territorio. Es un mecanismo que facilita la planificación e inversión pública plurianual.

De su lado, el secretario técnico del cabildo, Leonardo Martínez, informó que la juramentación oficial del nuevo Consejo Municipal de Desarrollo (CMD) se llevará a cabo el miércoles 11 de diciembre de 2024. El acto tendrá lugar en el lobby del Palacio Municipal “Doctor José Francisco Peña Gómez».

La ceremonia de juramentación del CMD será presidida por el alcalde Dío Astacio y el presidente del Concejo de Regidores, Miguel Fortuna. De acuerdo con Martínez, luego de la ceremonia, se procederá al nombramiento del presidente y la directiva del organismo.

El alcalde estuvo acompañado por la directora administrativa Madeleine Capellán y Misael de los Santos, director de tecnología de la alcaldía.

La gestión del alcalde Dío Astacio plantea un nuevo modelo de gestión social y comunitaria, que se sustenta en cuatro pilares fundamentales como son eficacia, eficiencia, equidad y democracia y la creación de este nuevo organismo por los regidores se perfila como un hito importante en el avance de Santo Domingo Este hacia un futuro más inclusivo y sostenible.



Ayuntamiento de Santo Domingo Este trabaja arduamente en la limpieza de los imbornales



Santo Domingo Este.- Con el objetivo de garantizar que las aguas pluviales puedan circular sin impedimentos y mitigar así el riesgo de las inundaciones que afectan la ciudad ante tiempos de lluvias, la alcaldía de Santo Domingo Este continúa con los operativos de limpieza de filtrantes e imbornales en diferentes puntos del municipio.

El operativo, que esta semana impacto positivamente a los sectores de Savica y Brisas del Este, contó con labores de aseo que incluyen el saneamiento de los filtrantes e imbornales, cubetas, colectores, vaciados de concreto y supervisión de lugares potencialmente críticos.

“Estamos interviniendo varios puntos con alrededor de 80 obreros y vamos a seguir interviniendo todos los puntos de diferentes lugares para que estos no se inunden”, dijo Juan José Javier, director de Gestión Ambiental y Riesgo de la alcaldía.

Asimismo, aseguró que dejarán una brigada instalada en cada lugar intervenido para evitar que la ciudadanía lance desechos sólidos a las calles y aceras que obstruyan los filtrantes.

Mientras que moradores de la localidad expresaron su agradecimiento hacia la administración del alcalde Dío Astacio, debido a que según sus declaraciones, el sistema de alcantarillado tenía más de 20 años sin mantenimiento y que tenían tiempo sin ver un alcalde compartir de cerca con la comunidad, a través de obras sociales.

El operativo de limpieza se realizará en todas las localidades del municipio que históricamente han registrado problemas de inundaciones y movilizará compañías especializadas en limpieza y mantenimiento de infraestructuras hidráulicas para mejorar la capacidad de drenaje de la ciudad.

Alcaldía de Santo Domingo Este encabezó apertura del Torneo Navideño de Voleibol Femenino Juvenil en el Club Calero

Santo Domingo Este.- El alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, junto a la vicealcaldesa Ángela Henríquez, el director de deportes de la alcaldía, Andrés Liberato, lideraron la inauguración del Torneo Navideño de Voleibol Femenino Juvenil en el Club Calero. Este evento reafirma el compromiso de la Alcaldía con el desarrollo deportivo y el apoyo a las futuras generaciones del voleibol dominicano.

El acto, fue dedicado al presidente de la Confederación NORCECA, Cristóbal Martes Hoffiz y contó con la participación de alrededor seis equipos que componen el torneo navideño de voleibol.

Durante la ceremonia, el alcalde Dío Astacio subrayó que el voleibol no solo fomenta la educación y la disciplina entre las niñas, sino que también les brinda oportunidades de desarrollo personal, profesional y económico.

De su lado, Cristóbal Martes, destacó el notable progreso del voleibol en el país desde 1993, recordando que República Dominicana pasó de no figurar entre los 100 mejores equipos del mundo a posicionarse entre los primeros 10. Este avance ha abierto oportunidades significativas para las niñas, facilitándoles continuar sus estudios y aspirar a ser atletas profesionales.

“Hoy en día, 32 dominicanas forman parte de ligas profesionales alrededor del mundo”, señaló Martes Hoffiz, resaltando el impacto positivo de esta disciplina en la juventud dominicana.

En la inauguración también estuvo presente la destacada exjugadora olímpica de la selección nacional de voleibol, Milagros

Cabral y el entrenador de la selección nacional de voleibol femenino dominicano, Reinas del Caribe, Marcos Kwiek.

El evento incluyó la entrega de reconocimientos a personalidades que han contribuido al crecimiento del voleibol femenino en el país, como muestra de gratitud por su impacto en esta disciplina, como el Director de Aseo Urbano de la Alcaldía, Miguel Pacheco.

Con este torneo, la Alcaldía de Santo Domingo Este reafirma su compromiso de seguir impulsando el deporte como una herramienta clave para el desarrollo integral de la juventud del municipio y del país.





Eligen delegados para supervisar obras del presupuesto participativo 2025 en la circunscripción 2 de Santo Domingo Este

Santo Domingo Este.- Como parte de la continuación de las asambleas comunitarias de bloques, correspondientes al presupuesto participativo 2025 del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, funcionarios de la entidad municipal seleccionaron a los delegados que supervisarán las obras a ejecutarse el próximo año en la Circunscripción 2 del municipio. Esta actividad forma parte de un esfuerzo continuo del alcalde Dío Astacio para involucrar a las comunidades en el proceso de toma de decisiones sobre las prioridades de inversión.

La actividad fue coordinada por el Departamento de Desarrollo Comunitario que dirige Leonardo Martínez. En la jornada, Maoly Cordones, coordinadora de las asambleas comunitarias de bloques, explicó que estas tienen como objetivo confirmar la presencia de los delegados y elegir los representantes que velarán por la correcta ejecución de las obras seleccionadas.

Las obras serán priorizadas en función de la cantidad de votos obtenidos, incluyendo proyectos como el arreglo de calles, aceras y contenes, así como mejoras en el drenaje pluvial, con un impacto directo en las comunidades beneficiadas.

En ese orden, Nieve de Durán señaló que los delegados tienen la importante tarea de velar por la ejecución de las obras seleccionadas y extendió una invitación a toda la comunidad para participar en el cabildo abierto programado para el próximo viernes 6 de diciembre. En esta actividad se presentarán las obras ganadoras correspondientes a todo el municipio.



Santo Domingo Este conmemoró el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con actos inclusivos



Santo Domingo Este. La Alcaldía de Santo Domingo Este (ASDE), a través de su Dirección de Desarrollo Social, conmemoró el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con un emotivo acto realizado en el salón de eventos del Ayuntamiento, José Francisco Peña Gómez.

El alcalde, Dío Astacio, reafirmó el compromiso de su gestión con la inclusión, destacando que todos los proyectos públicos y privados que se desarrollen en la ciudad deberán cumplir con los códigos de accesibilidad,

como la construcción de aceras con rampas que permitan el tránsito seguro de las personas con discapacidad.

Durante la actividad, la directora de Desarrollo Social, Olga Haché, subrayó el valor y la dignidad de las personas con discapacidad, resaltando los esfuerzos del Ayuntamiento por brindarles apoyo a través de talleres y programas inclusivos. Entre estas iniciativas se encuentran, la sensibilización a empleados del ASDE, con programas como "Incluye Quiereme Como Soy" y "Atrévete a Ponerte en mi Lugar", así como charlas sobre los derechos de las personas con discapacidad, dirigidas a juntas de vecinos y grupos sociales y operativos médicos especializados, incluyendo atención para discapacidades físico-motrices, visión y audición.

El evento, inició con una bendición a cargo del pastor Ramón Martínez y contó con la presencia de destacados representantes de organizaciones dedicadas a la inclusión, como Lino Delgado de la Fundación Dominicana de Ciegos y Sordos (FUDCI), Rony Leyva de la Asociación Dominicana de Ciegos y Sordos, y Éramos Mañón, de la Fundación de Personas con Discapacidad Visual y Envejecientes.

La jornada cerró con presentaciones artísticas que añadieron un toque navideño, celebrando la diversidad y la unidad que caracterizan a Santo Domingo Este.

Con esta conmemoración, el Ayuntamiento reitera su compromiso con la inclusión y el respeto hacia las personas con discapacidad, avanzando hacia una ciudad más accesible y humana para todos.

BOLETÍN SEMANAL

ALCALDÍA SANTO DOMINGO ESTE

CAMPAÑA CIUDADANA
LA BASURA TIENE DÍAS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

Zafi TE AYUDA



La Alcaldía de Santo Domingo Este da la bienvenida a la Navidad con el encendido del árbol del Bulevar las Américas



Pag.02



Concejo de Regidores de Santo Domingo Este aprobó descuento del 80 % en el pago de recolección de basura

Pag.02

Alcalde Dío Astacio juramentó miembros del Consejo Municipal de Desarrollo de Santo Domingo Este



Pag.03

Alcalde Dío Astacio recibió la donación de un vehículo eléctrico de Centro Electric y Zero Emisión RD



Pag.03



ALCALDÍA
Santo Domingo Este

La Alcaldía de Santo Domingo Este da la bienvenida a la Navidad con el encendido del árbol del Bulevar las Américas

Santo Domingo Este.-En una noche llena de magia y alegría, la Alcaldía de Santo Domingo Este, liderada por el alcalde Dío Astacio, inauguró oficialmente la temporada navideña con el encendido del árbol de Navidad en el remozado Bulevar de las Américas.

El evento, que congregó a cientos de familias de todo el municipio estuvo cargado de momentos especiales, incluyendo un espectacular show artístico, personajes alegóricos a la Navidad y la emotiva participación del coro Voces de la Alcaldía, que interpretó villancicos tradicionales. Los asistentes también disfrutaron de diversas atracciones diseñadas para resaltar el espíritu festivo de esta temporada.

Durante su discurso, el alcalde Dío Astacio destacó el significado de la Navidad como un tiempo para la unión y el fortalecimiento de los lazos familiares y comunitarios.

“Hoy encendemos este árbol como símbolo de esperanza, paz y alegría para todas las familias de Santo Domingo Este. La Navidad nos invita a reflexionar sobre el amor, la solidaridad y la importancia de compartir en familia. Este remozado Bulevar de las Américas se convierte en un espacio de encuentro para que todos disfrutemos en armonía de estas fiestas,” expresó el alcalde.

Además del encendido en el Bulevar de las Américas, los munícipes podrán disfrutar de un recorrido de luces y actividades en varios puntos emblemáticos del municipio, entre ellos: el Parque

de Los Tres Brazos, el Parque Juan Pablo II, en la avenida Venezuela, así como el Parque de Hainamosa, Parque Los Molinos, entre otros.

Estas iniciativas forman parte del esfuerzo de la Alcaldía por promover espacios de recreación y esparcimiento, donde las familias puedan disfrutar de un ambiente seguro y lleno del espíritu navideño.

Al acto asistieron, la diputada, Anny Mambrú, Altagracia de los Santos, el presidente del concejo de regidores, Miguel Fortuna, los regidores, Luis Flores, Aileen de Camps, Ana Duran, Juan de la Cruz, Ángel Luis Abreu, el secretario general, Jesús Colón, así como directores de la alcaldía e invitados especiales.

La actividad marca el inicio de un calendario repleto de eventos y sorpresas que buscan hacer de esta Navidad una experiencia inolvidable para todos los residentes de Santo Domingo Este.



Concejo de Regidores de SDE aprobó descuento del 80 % en el pago de recolección de basura



Santo Domingo Este.- Con la finalidad de crear una cultura de pago de los servicios de recogida de basura, el Concejo de Regidores del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) aprobó, a unanimidad, una resolución que establece un descuento del 80 % en el pago de la tasa de recolección de basura para los contribuyentes del municipio que tienen deudas pendientes y un 20 % al que tenga su facturación al día durante el mes de diciembre.

La sesión ordinaria fue llevada a cabo en el salón “Ignacio Martínez H.”, ubicado en el segundo nivel del Palacio Municipal “Dr. José Francisco Peña Gómez”. La propuesta, fue aprobada a unanimidad por los regidores presentes, luego de escuchar las motivaciones pertinentes y el informe de la Comisión Permanente de Asuntos Jurídicos, presidida por el regidor José Antonio Ramírez (Nacho).

El alcalde Dío Astacio celebró la aprobación de esta resolución, resaltando que es un paso significativo hacia una gestión más equitativa.

“Este descuento es una muestra de nuestra visión de construir un municipio más justo y próspero, donde las familias puedan sentirse apoyadas y parte activa del desarrollo de Santo Domingo Este”, afirmó el alcalde.

Mientras que, el director Arbitrios, Evinson Lebrón, explicó que la medida es un reflejo del compromiso de la administración municipal con el bienestar de la comunidad y contó con el respaldo del alcalde Dío Astacio, así como, del secretario general del ASDE, Dr. Jesús Colón y el presidente del Concejo de Regidores, Miguel Fortuna.

“Estamos conscientes de las dificultades que atraviesan muchos ciudadanos, y esta es una forma de demostrar nuestra voluntad de apoyo y solidaridad en estos tiempos difíciles. Este beneficio busca aliviar la carga de las familias en un contexto de dificultades económicas, a la vez que fomenta la recaudación municipal y mejora la eficiencia en la gestión de los servicios públicos”, manifestó Lebrón.

Otros de los puntos sometidos por los honorables regidores, fue la solicitud de conocer y aprobar el cambio de nombre de la calle 12 del ensanche Isabelita, por el de Manuel Emilio Arsenio Peña (Calvito); la solicitud de conocer, aprobar y de reconocer como Hijo Distinguido y Meritorio del municipio, al señor Elvin Fulgencio (Pilo); también reconocer como Hijo Distinguido y Meritorio al señor Nelson Fulgencio, todos sometidos por el regidor Luis Flores.

Con esta medida, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este refuerza su compromiso con la transparencia, la justicia fiscal y el bienestar de sus ciudadanos, trabajando para construir una ciudad más responsable y solidaria.

Alcalde Dío Astacio juramentó miembros del Consejo Municipal de Desarrollo de Santo Domingo Este

Santo Domingo Este.-En un acto encabezado por el alcalde Dío Astacio, la vicealcaldesa Ángela Henríquez, junto a regidores y funcionarios del ayuntamiento, fueron juramentados los miembros del Consejo Municipal de Desarrollo. Este organismo fue creado mediante la resolución 34-2024 por la sala capitular de regidores y que tiene la responsabilidad de rediseñar el Plan Municipal de Desarrollo 2025- 2036 de Santo Domingo Este.

El consejo, está integrado por los sectores, Educación superior, organización no gubernamental, educación técnica, asociación comunitaria, sector comercio, así como el sector juventud, sector industrial, sector profesional, junta distrital de san Luis, representación mujer, iglesia católica e iglesia evangélica.

El alcalde, Dío Astacio, explicó que desde el organismo de desarrollo municipal se abordarán diversos temas de interés municipal con el objetivo de fomentar una gobernanza sostenible y efectiva.

"Hoy dejamos iniciados los trabajos de esas estructuras con la misión de construir una visión de largo alcance, con miras a que nuestro plan municipal se desarrolle del 2025 hasta el 2036. ¡Qué Dios les bendiga, Santo Domingo Este se levanta!" exclamó el alcalde Astacio.

El evento de juramentación del Consejo Municipal tuvo lugar en el lobby del Palacio Municipal, donde el alcalde Dío Astacio tomó el juramento a los nuevos miembros de este consejo integrado por diversos representantes del municipio, destacando la participación de Roberto Lebrón, vicerrector de la Universidad Nacional Evangélica (UNEV), y Fernando Cruz, director académico y representante de ADRU, en el ámbito de la educación superior.

También integran el consejo representantes de organizaciones no gubernamentales, como Milagros Rosario Martínez e Ivonne Fernández; el sector comercio estuvo representado por Andrés Cosma Victoriano, gerente legal de AMAPROSADO y Annerys Meléndez, presidenta de ACOPROVI. Además, del sector juventud, con Hegel Kant Martínez; del sector industrial Andrés Noboa y José Acero Perdomo, quienes aportarán su experiencia para impulsar el

crecimiento económico del municipio.

El consejo también incluye representantes de la comunidad profesional y religiosa. Francis Javier Carrasco Presidente del CODIA y Simón Hiraldo del ICPARD, mientras que figuras de la Iglesia Católica y Evangélica, como el sacerdote Nicolás Cuello Hernández y el pastor Ezequiel Molina, se suman para promover valores espirituales y éticos en la comunidad y el regidor José Rosario miembro de la sala capitular ante el Consejo Municipal de Desarrollo.

El Consejo Municipal Desarrollo es un órgano de participación de los actores público-privados como lo estipula la Ley no.176-07 y la Ley 498-06, asociadas a la planificación municipal y a la inversión pública en el territorio. Es un mecanismo que facilita la planificación e inversión pública plurianual.

El acto contó con la presencia del secretario técnico Leonardo Martínez, Madeleine Capellán, directora Administrativa, Bienvenida Jiménez, encargada de las juntas de vecinos, comunitarios y colaboradores del ayuntamiento.



Alcalde Dío Astacio recibió la donación de un vehículo eléctrico de Cenntro Electric y Zero Emisión RD



Santo Domingo Este.-En un significativo acto celebrado en la explanada frontal del Palacio Municipal, el alcalde Dío Astacio recibió la donación de un vehículo eléctrico Cenntro Teemak de parte de las empresas Zero Emisión RD y Cenntro Eléctric, un aporte trascendental para el desarrollo sostenible de la ciudad.

El vehículo, diseñado para servicios urbanos y de aseo en espacios reducidos de difícil acceso, simboliza el compromiso de las empresas y del gobierno municipal con la movilidad sostenible.

El alcalde Dío Astacio, recibió con entusiasmo la donación y reafirmó su compromiso con el desarrollo de iniciativas que beneficien a la comunidad y al medio ambiente. "Esta colaboración es un ejemplo de cómo el sector privado puede contribuir significativamente al bienestar de nuestra ciudad. Este vehículo es un paso importante hacia nuestro objetivo de construir una Santo Domingo Este sostenible y libre de contaminación," indicó el alcalde.

Por su parte, el Ing. Billy Rafael Romero, presidente de Cenntro Electric, detalló las características del vehículo donado, al precisar que "el Cenntro Teemak es un vehículo versátil que puede configurarse como camioneta o volteo. Con esta donación, buscamos no solo fortalecer la infraestructura de servicios del municipio, sino también demostrar la amplia gama de opciones de movilidad 100 % eléctrica disponibles en el país."

Mientras que, Charles Sánchez, representante de Zero Emisión RD, destacó que "para nosotros es un gran honor aportar a la labor de Dío Astacio, un alcalde comprometido con Santo Domingo Este y dispuesto a levantar el municipio. Nos unimos a la meta de reducir las emisiones de carbono, promoviendo la movilidad sostenible."

El alcalde Dío Astacio trabaja en pro de la comunidad con el objetivo de convertir a Santo Domingo Este en la primera ciudad libre de emisiones de dióxido de carbono en la República Dominicana para sus operaciones de aseo urbano.

La ceremonia, también contó con la asistencia de una delegación de la alcaldía y representantes de ambas empresas, consolidando el compromiso conjunto de impulsar la transición hacia un futuro más verde. Este esfuerzo marca el inicio de un ambicioso plan para posicionar a Santo Domingo Este como líder en movilidad sostenible en la región.



El Alcalde Dío Astacio celebró el segundo aniversario de Chencha Espacio Abierto con un desayuno sonero

Santo Domingo Este.- En un acto cargado de emoción y tradición sonera, el alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, ofreció un desayuno especial para conmemorar el segundo aniversario de Chencha Espacio Abierto, un emblemático lugar dedicado a la preservación y promoción de la cultura y el arte dominicanos.

Chencha es un punto cultural para el sano disfrute y promoción de lo mejor de la música del son y la música caribeña. Además de ser un espacio donde las familias pueden compartir en un ambiente sano y seguro.

En su intervención, el alcalde destacó el significado cultural del son como un pilar de la identidad nacional, “el son nos ha acompañado en nuestras alegrías, luchas y amores. Es testigo de las historias que definen nuestras raíces y un puente entre generaciones. Chencha no es solo un lugar físico; es un refugio para el arte y un símbolo de unión para nuestra comunidad.”

Astacio también aprovechó la ocasión para anunciar futuras inversiones significativas en la infraestructura y los programas de Chencha Espacio Abierto, reafirmando su compromiso con la promoción de la cultura local.

“Este espacio es más que un lugar; es un movimiento. Queremos que Chencha sea reconocido como un referente cultural no solo en Santo Domingo Este, sino en toda la región. Seguiremos fortaleciendo este proyecto para que florezca aún más,” puntualizó Astacio.

El evento fue organizado por la Dirección de Cultura, liderada por Alfredo Reynoso, y contó con la presencia de la artista Sonia Cabral, conocida como la Reina del Son quien han sido una pieza fundamental en el desarrollo de Chencha y ofreció unas emotivas palabras de agradecimiento “quiero agradecer de una manera

especial al señor alcalde Dío Astacio por permitirnos seguir en Chencha y que siga siendo una realidad para los bailaradores, para nuestra cultura, pero sobre todo para nosotros los músicos. Yo vengo en representación de todos los grupos de los músicos soneros que viernes tras viernes se presentan en Chencha. ¡Que viva Chencha y que viva el son!”

En el encuentro, estuvo presente, Carlos Placencia, presidente del Club del Sonero, la cantante Sonia Cabral, Raquel Paredes, Oscar Carbonell, la pareja de bailaradores Rafael Peguero y Amada Castro, así como Lázaro García, Amada Montaña, José Alberto Pichardo (DJ Master), propietario del Tíbiri Tábara y la presidenta del Secreto Musical, Inés Minerva Taveras.

El desayuno cerró con un emotivo reconocimiento al esfuerzo de las comunidades culturales que hacen posible que Chencha Espacio Abierto sea un lugar vibrante y lleno de vida. El alcalde reiteró su compromiso de seguir trabajando para que este espacio continúe siendo un faro de identidad y creatividad para las futuras generaciones.



Alcaldía SDE realizó un taller sobre manejo de plataforma REPORTA.DO para reducir riesgos de desastres



Santo Domingo Este.- La vicealcaldesa de Santo Domingo Este, Ángela Henríquez, en colaboración con la ONG Centro de Acción Social y Promoción del Desarrollo Arcoíris, llevó a cabo un exitoso taller sobre el manejo de la plataforma online REPORTA.DO, diseñada para el monitoreo de riesgos y la reducción de desastres asociados al cambio climático.

El taller, realizado en el salón de actos del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, tuvo como objetivo fortalecer la capacidad de respuesta ante emergencias y mejorar la gestión de riesgos en comunidades vulnerables.

La vicealcaldesa Ángela Henríquez destacó la importancia de este esfuerzo, indicando que “este taller es clave para garantizar la seguridad y proteger la vida de los habitantes de nuestro municipio. Con herramientas como REPORTA.DO, avanzamos hacia una gestión más eficiente y preventiva de los riesgos.”

La facilitadora del taller, Issamar Reyes, explicó que la plataforma REPORTA.DO permite identificar en tiempo real las áreas más afectadas por emergencias, ofreciendo una visualización precisa de los daños y sus principales indicadores. Actualmente, la plataforma funciona como un prototipo de small controlled data, con la meta de incorporar análisis big data, provenientes de publicaciones en redes sociales para enriquecer su funcionalidad.

El proyecto incluye el desarrollo de una aplicación móvil para facilitar el acceso a la plataforma, con cuatro jornadas de sensibilización que entrenarán a 25 representantes comunitarios de Santo Domingo Este. Durante estas sesiones, se entregarán manuales de usuario y se realizarán ejercicios prácticos. Los participantes serán responsables de aplicar los conocimientos adquiridos en sus comunidades, ampliando así el alcance de esta herramienta.

El evento, contó con la participación de destacados representantes institucionales y comunitarios, incluyendo, Miosotis Cerón, coordinadora del Despacho de la Vicealcaldesa, Carmen Reinoso, representante técnica del área, Ángel Luís, encargado de riesgo de los bomberos, José Ramón García, encargado de asuntos comunitarios del Ministerio de Obras Públicas, Francisco Vejazo, presidente provincial de la Defensa Civil y Patricia Gómez, Coordinadora de Ciudad Alternativa, entre otros.

Con iniciativas como esta, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este reafirma su compromiso con la seguridad, la innovación tecnológica y la participación comunitaria para construir un municipio más resiliente y preparado ante los desafíos del cambio climático.



Ayuntamiento SDE de fiesta por el Segundo Aniversario de Chenchá Espacio Abierto

Santo Domingo Este.-El ayuntamiento Santo Domingo Este y el Alcalde Dío Astacio celebraron el segundo aniversario de Chenchá Espacio Abierto con una fiesta multitudinaria que reunió a personas de todas las edades, entre ellos bailarines de son montuno y guaracha.

La celebración se llevó a cabo en un ambiente festivo, donde los asistentes, bien ataviados para la ocasión, disfrutaron de los ritmos contagiosos de los grupos musicales que se presentaron en el evento; una suave brisa navideña que soplabla desde el río Ozama acompañaba perfectamente la música que resonaba por todo el lugar, creando una ambiente mágico que hizo de la noche una experiencia inolvidable.

La fiesta comenzó con una serie de presentaciones en vivo, cuyas melodías de géneros caribeños hicieron vibrar a los presentes, quienes no dudaron en unirse a la pista de baile y se dejaron llevar por el contagioso ritmo de la música, mientras el sonido de los tambores y las guitarras se unían al murmullo de las aguas del río.

En un emotivo discurso, el alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, destacó la importancia de mantener vivas las tradiciones culturales de la región.

“Hoy celebramos que este espacio sigue vivo gracias a ustedes, a su pasión, a sus pasos, a su amor, a nuestra tradición. Cada vez que se escuchan esos acordes revitalizan nuestra herencia y enviamos un mensaje claro de que el son no solo vive, sino que florece en Santo Domingo Este”, expresó Astacio, visiblemente emocionado.

El alcalde también resaltó la labor de quienes han contribuido a que Chenchá Espacio Abierto se haya consolidado como un referente cultural en la zona.

“Quiero agradecer a todos los que han hecho posible este evento, como mi hermano Chino Méndez, mi hermano Alfredo, y a todos los artistas y bailarines que aquí se congregan. Quienes asisten, a quienes tocan los instrumentos, a quienes enseñan los pasos, a quienes mantienen encendida esta llama, ustedes son los verdaderos protagonistas”, agregó el Alcalde Astacio.

La combinación de música, baile y buena comida creó un ambiente festivo que permitió a todos sentirse conectados con su herencia cultural. El alcalde concluyó su intervención invitando a los presentes a seguir celebrando y preservando las tradiciones.

“Sigamos bailando, sigamos soñando, sigamos preservando el alma de nuestro pueblo, porque el son no se detiene y nosotros tampoco. Santo Domingo Este se levanta. Dios los bendiga”, expresó con entusiasmo, cerrando la noche con un mensaje de unidad y esperanza para los amantes de la buena música.



Ayuntamiento de SDE y Centro Educativo Bíblico Cristiano entregaron certificados participantes en “Regidor por un Día”



Santo Domingo Este.- El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) y el Centro Educativo Bíblico Cristiano (CEEBC), entregaron los certificados a los participantes en el programa “Regidor por un Día”, durante un acto realizado en la iglesia de esa entidad educativa, ubicada en la calle Máximo Ares García esquina Puerto Rico, en Alma Rosa.

El acto fue encabezado por el director de la Juventud del cabildo, Gabriel Estévez y la directora del centro de educación, Delsi Pineda, quienes estuvieron acompañados de los regidores del municipio, Aileen Decamps, presidente de la Comisión de la Juventud; Jehimy Núñez, Fior Arias, Enmanuel Félix y Miguel Ángel Rosario.

Estévez agradeció la colaboración del CEEBC, a su directora y docentes, por el apoyo que han tenido con la Dirección de la Juventud, al tiempo de felicitar a los jóvenes que participaron en el programa “Regidor por un Día” y a los que no participaron también.

Indicó que “se puede destacar que los jóvenes de este centro tienen muchos valores, tienen muchas cualidades, que son las que necesitamos para poder desarrollar el municipio; en nombre de nuestro alcalde, Dío Astacio, de nuestra Alcaldía y de los regidores, queremos felicitarlos de forma muy emotiva, porque el trabajo que ustedes han realizado ha creado un precedente dentro del municipio”.

En tanto, la presidenta de la Comisión de la Juventud, regidora Aileen Decamps, dijo que “nosotros los representamos, estamos ahí para ustedes y, sobre todo, para promover esas iniciativas a favor de ustedes. Quiero que ustedes sepan cuáles son las funciones de un Regidor, cómo pueden participar a través del Ayuntamiento, mediante el Presupuesto Participativo, cuáles son sus derechos y deberes como ciudadanos”.

En la actividad, la directora del CEEBC, Delsi Pineda, expresó algunas palabras de motivación a favor de que los estudiantes sigan esforzándose y agradeció la colaboración del ASDE, para que los jóvenes logran su objetivo con el programa “Regidor por un Día”.

Mientras que el profesor del centro educativo, Danny Mejía, al dar la bienvenida, dijo que “su presencia en esta es un verdadero honor para todos nosotros. Hoy nos reunimos para reconocer el esfuerzo, la dedicación y los logros de quienes han avanzado un paso más hacia el cumplimiento de sus metas. Añadió que esta ceremonia no sólo marca el final de una etapa, sino también el comienzo de nuevas oportunidades y retos; los certificados que entregaremos esta mañana, representan más que un simple documento, son un símbolo tangible de compromiso, disciplina y superación personal”, concluyó Mejía.

La entrega de los certificados a los participantes en el programa “Regidor por un Día”, estuvo a cargo del director de la Juventud del Ayuntamiento, los regidores presentes y la directora del centro educativo.

Entre los estudiantes que recibieron su certificado, figuran: Albert Bencosme, Alfred Dorvi, Yarber Bautista, Mía López, Adrián Félix, Santiago Carrasquel, Yelisa Rodríguez, Marian Blanco, Rodrigo Tapia, Ana Andújar, Samuel Flores, Mía Lapaix, Josué Saba, Dioris Peguero, Sarah González, Marilay Blanco, Lina Andújar, Cristali Polanco, entre otros.

De la misma manera, los estudiantes le entregaron un reconocimiento al director de la Juventud del cabildo, a cada regidor presente, a la directora del centro de enseñanza y al señor Máximo Ferreras, a las profesoras Nancy Trinidad y María Borges, y enviaron reconocimientos al alcalde Dío Astacio, a los regidores Miguel Fortuna y Ana Durán, presidente y vicepresidente del Concejo de Regidores, respectivamente, por su colaboración, dedicación y esfuerzo en beneficio de la juventud de Santo Domingo Este.



ALCALDÍA
**Santo
Domingo
Este**

— **CONOCE NUESTRAS** —
RUTAS Y FRECUENCIAS
RECOGIDA DE RESÍDUOS SÓLIDOS

CIRCUNSCRIPCIÓN
1 - 2 - 3

VISITA NUESTRA PÁGINA WEB
www.ayuntamientosde.gob.do



BOLETÍN SEMANAL

ALCALDÍA SANTO DOMINGO ESTE

CAMPAÑA CIUDADANA
LA BASVIRA TIENE DÍAS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

Zafi TE AYUDA



Alcalde Dío Astacio se reunió con el director de la Policía y el director de la DIGESETT para fortalecer la seguridad ciudadana en SDE



Pag.02



Ayuntamiento de Santo Domingo Este inició proceso de pago de prestaciones laborales a exempleados

Pag.03

Alcalde Dío Astacio entregó un millón de pesos a ganadores del Torneo de Voleibol Superior de la provincia Santo Domingo



Pag.03

Ayuntamiento de SDE y el Plan Social llevaron la ruta de la esperanza a los sectores Invienda y Los Mina



Pag.04



ALCALDÍA
Santo Domingo Este



Alcalde Dío Astacio se reunió con el director de la Policía y el director de la DIGESETT para fortalecer la seguridad ciudadana en SDE

Santo Domingo Este.- En el marco de un encuentro celebrado en el Palacio Municipal “José Francisco Peña Gómez”, el alcalde Dío Astacio recibió la visita del mayor general Ramón Antonio Guzmán Peralta, actual director general de la Policía Nacional y del director de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT), general Francisco Osoria de la Cruz, para abordar estrategias conjuntas destinadas a mejorar la seguridad ciudadana en el municipio.

Durante la reunión, se destacó la importancia de la colaboración interinstitucional entre el gobierno municipal, la Policía Nacional y la DIGESETT para enfrentar los desafíos de seguridad en zonas críticas, como el emblemático Bulevar de Santo Domingo Este. En este sentido, el alcalde anunció la posibilidad de establecer un destacamento mixto en el área, considerado el centro neurálgico del municipio, que ha sido históricamente afectado por problemas de iluminación, tránsito rápido y falta de vigilancia.

“El Bulevar se había convertido en tierra de nadie debido a la falta de control y de seguridad, pero trabajando en conjunto con la Policía Nacional, la DIGESETT y otras instituciones, hemos logrado articular soluciones concretas que garantizarán la seguridad de nuestros ciudadanos”, afirmó el alcalde Dío Astacio.

Por su parte, el mayor general Ramón Antonio Guzmán Peralta resaltó que Santo Domingo Este es actualmente uno de los municipios más seguros del Gran Santo Domingo, con una tasa de criminalidad que se encuentra por debajo de los dos dígitos.

Asimismo, enfatizó la necesidad de seguir trabajando para



mantener y mejorar estos indicadores, subrayando el compromiso de la Policía Nacional como garante de los derechos individuales de los ciudadanos.

El director de la DIGESETT, general Francisco Osoria de la Cruz, hizo hincapié en los retos relacionados con la seguridad vial, señalando que los accidentes de tránsito, provocados principalmente por el exceso de velocidad, representan una preocupación constante.

Propuso la incorporación de tecnologías avanzadas para controlar la velocidad en las vías y fomentar un mayor respeto por las normas de tránsito.

Además, se discutió la implementación de planes conjuntos para mejorar la iluminación en zonas vulnerables, el fortalecimiento de los operativos de vigilancia y el apoyo continuo a los agentes que operan en el municipio, particularmente durante la temporada navideña, cuando la movilidad y la actividad comercial se incrementan significativamente.

El alcalde Dío Astacio reiteró su disposición de trabajar de

manera coordinada con las instituciones nacionales para garantizar una mejor calidad de vida para los habitantes de Santo Domingo Este. “Nuestro objetivo es que este municipio no solo sea el más seguro del Gran Santo Domingo, sino un ejemplo a nivel nacional. Con el apoyo de la Policía Nacional, la DIGESETT y otras instituciones, estamos construyendo una ciudad más segura y ordenada para todos”, concluyó.

El encuentro refleja el compromiso de las autoridades locales y nacionales de seguir implementando acciones integrales para enfrentar los desafíos de seguridad y movilidad y promover un entorno más seguro y organizado en Santo Domingo Este.

En la reunión también estuvieron presentes el general Eddy Pérez Peralta, director Regional de la Policía SDE, el coronel Martín Valdez Martínez, comandante de la DIGESETT Santo Domingo Este, el coronel Juan Ramón Aquino, director de la Policía Municipal, así como el Dr. Marcos Jesús Colón, secretario general, Madeleine Capellán, directora administrativa y Lemuel Familia, asesor de la Alcaldía.



Ayuntamiento de Santo Domingo Este inició proceso de pago de prestaciones laborales a exempleados

Santo Domingo Este.- El Ayuntamiento de Santo Domingo Este inició el pago de las prestaciones laborales a los exempleados que fueron desvinculados de la institución, pertenecientes a gestiones anteriores.

La entrega de la primera partida, de más de 90 cheques, se realizó en el Salón de eventos de la Alcaldía, ubicado en la cuarta planta del Palacio Municipal “Dr. José Francisco Peña Gómez”.

Jesús Colón, secretario general, dijo que “por instrucciones del Sr. Alcalde, Dío Astacio, comenzamos el pago de las prestaciones laborales a los desvinculados de la gestión de Manuel Jiménez y, sucesivamente, se irán pagando las prestaciones atrasadas que tiene este Ayuntamiento, las cuales ascienden a 71 millones de pesos”.

El funcionario explicó que los desvinculados están siendo contactados a través de la Dirección de Tesorería. También, la relación de estos pagos será publicada en los medios de comunicación, así como a través de las redes sociales de la institución, con la finalidad de que las personas puedan acudir a retirar los cheques pendientes.

Con la entrega de las prestaciones, el Alcalde Dío Astacio honra su compromiso de saldar la deuda a los exempleados que laboraban en las diferentes dependencias del cabildo, incluyendo exdirectores.



Alcalde Dío Astacio entregó un millón de pesos a ganadores del Torneo de Voleibol Superior de la provincia Santo Domingo



Santo Domingo Este.- El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) entregó este jueves la suma de un millón de pesos a los equipos de voleibol, masculino y femenino, del Torneo de Voleibol Superior de la provincia Santo Domingo, donde resultaron ganadores los equipos Calero (Villa Duarte) y Raúl Castro (Santo Domingo Norte).

El alcalde Dío Astacio, recibió a los ganadores en su despacho donde le hizo entrega del merecido premio, junto al director de Deportes de la Alcaldía, Andrés Liberato.

Astacio manifestó que “trabajamos para que Santo Domingo Este se convierta en la ciudad más medallista de la República Dominicana y esto no se dice, se hace, y se hace con disciplina para obtener resultados”.

Asimismo, consideró que todas las alcaldías del país tienen que invertir recursos para apoyar a los deportistas de sus ciudades.

En tanto que, el director de Deportes de la Alcaldía, Andrés Liberato, dijo que “en nombre de nuestra Dirección de Deportes, estamos más que agradecidos y satisfechos con el apoyo que la Unión Deportiva de Voleibol de la provincia Santo Domingo ha recibido, en el día de hoy, del alcalde Dío Astacio. Siendo la primera vez que un evento de esta magnitud recibe un millón de pesos”.

Liberato añadió que “hoy estamos aquí diciéndole a toda la prensa que el alcalde cumplió, el alcalde cumplió con lo prometido en el Liceo Ramón Emilio Jiménez de entregar un millón de pesos a los ganadores del torneo”.

Mientras que, el presidente de la Unión de Voleibol Superior de la provincia Santo Domingo, Edward Caraballo, agradeció al alcalde y al director de Deportes, por cooperar con este evento, indicando que es la primera vez que la Alcaldía premia este torneo y garantiza dar continuidad para seguir desarrollándose en años venideros.

Los cheques fueron recibidos por Manuel Nín, Ingrid Cruz Reyes y Natanael García representantes del equipo masculino, mientras que el pago del equipo femenino fue entregado a Edgar Samuel Espinosa, Amaury González y Luis Eduardo López.

Ayuntamiento de SDE y el Plan Social Llevaron la ruta de la esperanza a los sectores Invivienda y Los Mina

Santo Domingo Este.-El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) y el Plan Social de la Presidencia, llevaron la ruta de la esperanza y la brisita navideña a los sectores de Invivienda, los Mina y zonas cercanas, donde entregaron cientos de electrodomésticos a los moradores de esas demarcaciones, como parte de una iniciativa de apoyo e inclusión social.

Los artículos entregados incluyeron camas, abanicos, juegos de sala, Smart TVs, camarotes, neveras, juegos de comedor, estufas, lavadoras, entre otros electrodomésticos para el hogar.

Las beneficiarias expresaron su gratitud por el gesto de ambas instituciones de entregarles importantes artículos para el hogar.

El alcalde Dío Astacio expresó su satisfacción por la actividad, resaltando la importancia de beneficiar a las mujeres con un electrodoméstico en Navidad.

“Para nosotros es un privilegio cooperar y realizar esta actividad en conjunto, porque todo lo que viene del Plan Social y su directora, Yadira Henríquez, es bueno, así es que hoy vamos a entregarles estos electrodomésticos como parte de la brisa navideña”, dijo el alcalde.

De su lado, Yadira Henríquez, directora del Plan Social de la Presidencia, destacó la importancia de trabajar junto al ayuntamiento que lidera el alcalde Dío Astacio.

“Es un honor compartir con el alcalde Dío Astacio y su esposa, Evelyn de Astacio, una pareja ejemplar de familia en el

municipio Santo Domingo Este. Hoy nos estamos reuniendo en el club Framboyán para celebrar la Navidad, festividad que nos recuerda el nacimiento de Jesús”, afirmó Henríquez.

En el acto, la señora Evelyn García de Astacio agradeció la presencia de las mujeres en el club deportivo Framboyán y el coro del ayuntamiento amenizó la tarde con canciones navideñas.

Al encuentro asistieron el Senador Antonio Taveras, el regidor Ángel Luis Abreu, así como los directores de Comunicación y de Seguridad, Julissa Morel y Juan Ramón Aquino; también estuvieron presentes los directores de la Juventud y de Cultura, Gabriel Estévez y Alfredo Reynoso, respectivamente, entre otros colaboradores de la institución.



El Ayuntamiento Santo Domingo Este celebró fiesta navideña de empleados por todo lo alto



Santo Domingo Este.-En un ambiente de camaradería, alegría y hermandad, el Ayuntamiento de Santo Domingo celebró su fiesta navideña, dedicada a los colaboradores, donde el alcalde Dío Astacio manifestó su agradecimiento por el arduo trabajo y dedicación que realizan a favor del municipio, deseándoles un Año Nuevo próspero y lleno de esperanza.

El alcalde Dío Astacio inició la celebración con importantes anuncios como el aumento salarial, el pago del sueldo 14, mayor cobertura en el seguro

familiar de salud, así como facilidades en alimentos y otros beneficios para el próximo año 2025.

El alcalde expresó su alegría de compartir esta fiesta con aquellos que, con responsabilidad y entrega, hacen posible el trabajo cotidiano de la municipalidad.

En el encuentro, fueron reconocidos 103 colaboradores por su destacada labor durante el año. Como parte de la celebración, se rifaron electrodomésticos, canastas, bonos y órdenes de compras.

La actividad contó con la presencia de la vicealcaldesa Ángela Henríquez, Evelin de Astacio, regidores, directores y encargados departamentales, quienes se unieron a la celebración.

La fiesta fue animada por grupos musicales como Jossie Esteban, Adolescencia, Marea Alta y la orquesta del Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Este, quienes llenaron de música y alegría el ambiente. Los empleados e invitados bailaron con entusiasmo durante toda la noche.

Los colaboradores del cabildo manifestaron su satisfacción por este encuentro que contó con grandes novedades para el disfrute de todos.



Alcaldía de SDE compartió almuerzo navideño con cientos de envejecientes

Santo Domingo Este.- El Ayuntamiento de Santo Domingo Este celebró un almuerzo dedicado a los adultos mayores de La Isabelita y comunidades cercanas, para celebrar las fiestas navideñas con esta población tan especial, como una muestra del compromiso de la municipalidad con el bienestar y la inclusión.

La vicealcaldesa, Ángela Henríquez, dijo que la Alcaldía tiene prioridad con la tercera edad, por lo que "hoy hemos dedicado un almuerzo a nuestros adultos mayores de Santo Domingo Este, especialmente de La Isabelita y zonas aledañas. Estamos compartiendo y celebrando la Navidad con ellos, con alegría y sana diversión".

Henríquez, agradeció a los presentes por asistir a la actividad y dijo que la gestión del alcalde Dío Astacio está haciendo historia en materia de protección y atención para los envejecientes.

De la misma forma, Evelyn de Astacio compartió con los adultos mayores y aprovechó la ocasión para invitar a todos los munícipes a que "en estas navidades presten atención a los adultos mayores que están a su alrededor como un gesto de amor y compasión".

En la actividad, también asistieron Grey Alburquerque, gobernadora de Estación III, la Dra. Olga Juliana Haché, directora de Desarrollo Social y Salud, Luis Cedeño, encargado del Centro Recreativo para Envejecientes, entre otras personalidades del Cabildo.

Los presentes compartieron, bailaron, cantaron, recibieron premios y degustaron de alimentos típicos de la época navideña.



Reconocen al Alcalde Dío Astacio por sus aportes al deporte del sector Villa Carmen

Santo Domingo Este.- El Patronato de Instalaciones Deportivas de Villa Carmen y la Parroquia La Epifanía del Señor reconocieron al alcalde Dío Astacio por su valiosa contribución al desarrollo deportivo de esa comunidad.

La ceremonia de reconocimiento fue presidida por el sacerdote Wagner Familia y el dirigente comunitario y deportivo Wilson Falette, quienes entregaron una placa al alcalde Astacio, por sus grandes aportes a la comunidad de Villa Carmen.

Astacio aprovechó la ocasión para resaltar el trabajo pastoral del sacerdote Wagner Familia, especialmente su dedicación al deporte en el sector Villa Carmen y su compromiso con causas sociales en beneficio de los más necesitados.

"El padre Wagner, a través de su labor, se preocupa por la alimentación de cientos de personas de escasos recursos económicos que asisten a la parroquia", manifestó el alcalde Astacio.

Además, fueron reconocidos varios líderes comunitarios y políticos, entre ellos el director de la Comisión Barrial, Rodolfo Rojas; el diputado del Partido Revolucionario Moderno (PRM), Yancarlos Simanca Ferreras y Alexis Jiménez, funcionario del gobierno, por su valiosa contribución al

deporte y a otras actividades de la comunidad de Villa Carmen.

El comité organizador también entregó reconocimientos a entrenadores, atletas, dirigentes deportivos, comunitarios y padres de deportistas, en agradecimiento a su labor.

Asimismo, el alcalde Dío Astacio impuso las medallas a los equipos ganadores de la competencia de voleibol, así como a los atletas destacados en las competencias individuales.





Alcaldía de Santo Domingo Este celebró encuentro navideño con jóvenes del CCI Hainamosa

Santo Domingo Este. Por motivo al cierre de ciclo por las festividades navideñas, el alcalde de Santo Domingo Este, Dío Astacio, junto a su esposa la Sra. Evelyn García de Astacio, celebró un encuentro con más de 120 niños que participan en el programa gratuito de inglés que se lleva a cabo todos los sábados en el Centro de Capacitación e Informática (CCI) ubicado en Hainamosa.

El programa de capacitación, pertenece a la dirección de Desarrollo Social y Salud del cabildo liderado por la Dra. Olga Haché. El mismo inició hace seis meses y está dirigido a niños y adolescentes de 8 a 16 años, con el objetivo de acercar herramientas educativas de calidad a las comunidades vulnerables.

Durante el evento, los asistentes fueron testigos del gran avance de los niños y jóvenes, quienes ahora cuentan con conocimientos básicos del idioma inglés, una habilidad que amplía significativamente sus oportunidades de futuro.

En su discurso, el alcalde Dío Astacio destacó la importancia de este tipo de iniciativas para transformar vidas.

“Este es el verdadero cambio, tanto el que prometió el presidente Luis Abinader como el que nosotros prometimos. Un cambio que va directo al corazón de la gente. No solo se trata de lo que se ve, sino de lo que se siente, se aprende y se sabe. Hoy, estos niños de Hainamosa no solo celebran la Navidad, celebran la oportunidad de aprender y crecer sin tener que salir de su comunidad, y hacerlo completamente gratis. Eso es inclusión, esto es

progreso, este es el cambio que queremos para Santo Domingo Este”, manifestó Astacio.

El alcalde también reconoció el esfuerzo y la dedicación de los profesores del programa, quienes desde hace seis meses trabajan incansablemente para formar a niños y adolescentes de Hainamosa.

La actividad culminó con un acto cultural y una entrega de obsequios navideños a los participantes, llevando alegría y esperanza a las familias de la comunidad. Este proyecto es una visión del alcalde Dío Astacio, la cual empezó a materializar al inicio de su gestión con los primeros 120 niños.

La Alcaldía reafirma su compromiso de continuar implementando programas educativos que fortalezcan el desarrollo integral de la niñez y juventud en Santo Domingo Este.



Ayuntamiento de SDE realizó trabajos de alumbrado en el sector Villa Tropicalia



Santo Domingo Este.-El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) continuó con los trabajos de mantenimiento y alumbrado eléctrico en el sector Villa Tropicalia, bajo la coordinación de la Dirección de Ingeniería y Obras del cabildo.

La instalación de las lámparas inició en las calles Manuela Díez, Gregorio Luperón y se extendió hasta la calle Ramón Matías Mella, del referido sector. Los trabajos fueron supervisados por Gertrudis María Rosario Alberto.

La comunitaria Fraddy Martínez, presidenta de la Junta de Vecinos Hermanos en Cristo, expresó que “le damos gracias a Dios y a nuestro alcalde Dío Astacio, porque están iluminando estas calles para que pasemos unas festividades iluminadas y más seguras”.

Se iluminarán 15 calles en el perímetro número 5, del sector Villa Tropicalia porque es el más grande.

Los trabajos de iluminación en el municipio se realizan en procura de brindar mayor seguridad a los ciudadanos y contribuir con la reducción de los hechos delincuenciales en horas nocturnas.



ALCALDÍA
Santo
Domingo
Este

— **CONOCE NUESTRAS** —
RUTAS Y FRECUENCIAS
DE BARRIDO EN CALLES Y AVENIDAS

CIRCUNSCRIPCIÓN
1 - 2 - 3

VISITA NUESTRA PÁGINA WEB
www.ayuntamientosde.gob.do



BOLETÍN SEMANAL

ALCALDÍA SANTO DOMINGO ESTE



CAMPAÑA CIUDADANA
LA BASURA TIENE DÍAS
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

Zafi TE AYUDA



Dío Astacio entregó bonos a familias vulnerables en iglesias católicas de SDE



Pag.02

Ayuntamiento de Santo Domingo Este lanzó operativo Navidad Segura 2024-2025

Pag.02



Ayuntamiento de Santo Domingo Este asfaltó calle Felicidad tras 28 años de espera

Pag.03

Ayuntamiento SDE inició operativo "Navidad Segura 2024" en el Puente Juan Carlos

Pag.03



Alcalde Dío Astacio integró 30 Trimotores al "Plan cero Basura" para la recolección de residuos de todo el municipio

Pag.04



ALCALDÍA
Santo Domingo Este



Dío Astacio entregó bonos a familias vulnerables en iglesias católicas de SDE



Santo Domingo Este.-Junto a la comisión de veedores del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), el alcalde Dío Astacio inició el programa de "iniciativas sociales y comunitarias" con la entrega de Bonos destinados a familias vulnerables, envejecientes, estudiantes y personas con discapacidad. En un gesto de compromiso social, con el fin de aliviar la carga económica de las familias del municipio.

Para la distribución de los bonos, el alcalde Dío Astacio creó una comisión de veedores integrada por cinco sacerdotes católicos, dos pastores de iglesias evangélicas y cuatro federados de las juntas de vecinos, con la finalidad de trabajar de forma transparente.

El alcalde expresó que con esta iniciativa trabaja para dignificar la

situación actual de las personas y promover la justicia social.

Al mismo tiempo, anunció que "para el año que viene vamos a otorgar 600 becas para personas con discapacidad que desean continuar sus estudios; asimismo, recibirán el pago de la renta fija de sus hogares 600 personas de la tercera edad. Además, este programa contempla la realización de concursos de Matemáticas y Lengua Española con premios significativos para los ganadores", dijo el alcalde Astacio.

Los beneficiarios, manifestaron su agradecimiento al alcalde por la entrega de estas ayudas, especialmente la señora Damaris quien afirmó que "esta entrega significa mucho para mí y ha sido de gran aporte para los comunitarios. Esperamos que Dios siga bendiciendo y supliendo al alcalde Dío Astacio y a su equipo para que nos sigan ayudando en navidades futuras".

Las entregas fueron realizadas en diferentes sectores del municipio como Los Tres Brazos, el Cachón de la Rubia, Lengua Azul, Villa Duarte y Los Mameyes, así como los barrios La Esperanza, Villa Carmen, Los Frailes, Brisa del Este, Villa Liberación, El Almirante, Mendoza, La Ureña y Cancino Afuera.

El alcalde estuvo acompañado de los regidores José Ramírez (Nacho), Eduvigen Rosario, Vandana M. Doekhi Ramírez, Ángel Luis Abreu y Juan Calderón. También, asistieron a la actividad los directores Leonardo Martínez, Julissa Morel y Alejandro Mañan.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, liderado por el alcalde Dío Astacio, ratifica su compromiso de poner en marcha programas que sirvan para brindar una mejor calidad de vida a los municipios, posicionándose como el gobierno local más cercano, solidario y atento a las necesidades de la comunidad.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este lanzó operativo Navidad Segura 2024-2025

Santo Domingo Este. -El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), en conjunto con la Defensa Civil, la Policía Nacional, el Cuerpo de Bomberos, entre otras instituciones, lanzó este lunes, el programa Navidad Segura 2024-2025, que tiene como objetivo reducir hechos lamentables durante las festividades navideñas.

El operativo busca prevenir accidentes de tránsito, intoxicación por ingesta de alcohol y alimentos, a través de la concientización de la ciudadanía del municipio.

El alcalde Dío Astacio dijo que «el objetivo fundamental de estas festividades navideñas será salvar vidas e hizo un llamado a los conductores para que se abstengan de consumir bebidas alcohólicas durante su desplazamiento por las avenidas y calles de la demarcación. De esta manera podemos evitar muertes, especialmente durante la Navidad, cuando las personas tienden a conducir bajo los efectos del alcohol» expresó Astacio.

En ese mismo orden, el alcalde Astacio instruyó al personal del operativo que estará trabajando en los puntos críticos del municipio, a orientar a los conductores sobre la importancia de manejar sin consumir bebidas alcohólicas, para que de esta manera se puedan evitar hechos lamentables que lleven lutos a sus familias.

Los organismos de socorro estarán apostados en diversos lugares, que ya fueron identificados, como el puente Juan Carlos, de la autopista Las Américas, que servirá como puesto de mando, desde donde el intendente del cuerpo de Bomberos, el general Roberto Santos Méndez, el director de la Policía Municipal, coronel Juan Ramón Aquino, el director provincial de la Defensa Civil, Jesús Vargas y otras autoridades, coordinarán todo el dispositivo de seguridad, durante las dos fases del operativo.

Además, las autoridades y los voluntarios estarán ubicados en el kilómetro 13 de la Carretera Mella, frente a la OMSA, en la parte frontal del Cementerio Cristo Salvador, así como frente a Megacentro. Asimismo, en la avenida Ecológica y en San Luis, frente al Instituto Tecnológico Superior Comunitario (ITSC), donde llevarán a cabo un bandereo preventivo por la salida al interior del país de los municipios. La primera etapa del Operativo Navidad Segura, se extenderá hasta el miércoles 25 de diciembre, a las seis de la tarde. En su segunda fase, iniciará el lunes 30, a las 2:00 de la tarde y finalizará el miércoles primero de enero de 2025, a las 6:00 de la tarde.

«Queremos concienciar a la población y a los conductores para que no tomen el volante con una botella de alcohol o cerveza en la mano. La vida es lo primordial. En todo accidente hay dos factores: la velocidad y el alcohol», enfatizó el alcalde Astacio.





Ayuntamiento de Santo Domingo Este asfaltó calle Felicidad tras 28 años de espera



Santo Domingo Este. – La Alcaldía de Santo Domingo Este (ASDE), liderada por el alcalde Dío Astacio, llevó a cabo el asfaltado de la calle Felicidad, en el sector Simonico de Villa Duarte, tras 28 años de espera por parte de los residentes de la comunidad.

Los trabajos, encabezados por el Departamento Vial de la Dirección de Ingeniería y Obras, incluyeron labores de cuneteo, recogida de escombros y preparación de las calles para su pavimentación.

El encargado del departamento, Domingo Paniagua, explicó que “primero estamos acondicionando las calles para asfaltar; este es el primer paso para brindar a los ciudadanos un espacio adecuado y seguro”, puntualizó.

En la calle Felicidad ya se asfaltó un tramo importante, y se está a la espera de más camiones para completar la obra. Simultáneamente,

las brigadas trabajan en calles aledañas como Los Pinos y La Gloriosa, recogiendo escombros para garantizar la fluidez de los trabajos.

Los residentes de Simonico expresaron su satisfacción con los avances. La señora Raysa Ruíz Vallejo, vecina de la calle Felicidad, declaró que “es excelente ver esta mejora después de tantos años. Ahora los vehículos no sufrirán daños, los niños pueden jugar con seguridad, y la comunidad luce renovada”.

Remozamiento de cancha en Alma Rosa I

Además del asfaltado en Simonico, el Ayuntamiento está realizando trabajos de acondicionamiento en la cancha de baloncesto El Sidal, en Alma Rosa I, con labores de pintura, limpieza y mejoras generales en la infraestructura.

Con estas acciones, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este mantiene su compromiso de mejorar las condiciones de vida de sus ciudadanos, trabajando de manera continua para responder a las necesidades de las comunidades.



Ayuntamiento SDE inició operativo “Navidad Segura 2024” en el Puente Juan Carlos



Santo Domingo Este.- El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), en colaboración con instituciones clave como la Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos y la Policía Nacional, puso en marcha el operativo “Navidad Segura 2024-2025” en el puente Juan Carlos, un punto estratégico del municipio. Este operativo tiene

como objetivo principal reducir y prevenir incidentes durante las festividades navideñas, garantizando la seguridad de los ciudadanos.

El director de Gestión Ambiental y Riesgos del ASDE, Juan José Javier Santos, explicó que este lanzamiento responde a la disposición del alcalde Dío Astacio, quien siempre ha mostrado preocupación por el bienestar de los residentes de Santo Domingo Este.

“Este operativo tiene tres enfoques principales, prevenir accidentes, responder de manera rápida a cualquier situación de emergencia y mitigar los efectos de posibles siniestros. Desde este punto, se puede acceder fácilmente a diferentes rutas para brindar auxilio a las personas que lo necesiten”, señaló Javier Santos.

Por su parte, el encargado de Operaciones de la Defensa Civil en la provincia Santo Domingo, Wagner Abreu, destacó que el puente Juan Carlos es el puesto de socorro insignia del municipio, debido a su ubicación estratégica, que permite cubrir todas las principales vías de Santo Domingo Este.

“Contamos con una Unidad de Respuesta Inmediata, un equipo médico de apoyo y voluntarios que estarán realizando bandereos preventivos en diversos horarios”, afirmó.

El operativo incluye la participación del Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Este, representado por el teniente coronel Juan Pablo Marte, quien destacó que en fechas especiales, como las festividades navideñas, es crucial establecer puntos estratégicos como el puente Juan Carlos para garantizar una respuesta eficiente ante cualquier eventualidad.

El operativo “Navidad Segura 2024” se extiende a diversos puntos del municipio, que incluyen, el Puentes Francisco del Rosario Sánchez, Duarte, Juan Bosch y Jacobo Majluta, el Kilómetro 13 de la carretera Mella, frente a la OMSA, el Cementerio Cristo Salvador, Plaza Comercial Megacentro, Avenida Ecológica, Instituto Tecnológico Superior Comunitario (ITSC), en San Luís.



Alcalde Dío Astacio integró 30 Trimotores al “Plancero Basura” para la recolección de residuos de todo el municipio

Santo Domingo Este.- Dando continuidad al “Plan cero Basura”, el Alcalde Dío Astacio presentó una nueva flotilla de 30 trimotores que serán integrados a la recolección de basura en los sectores de difícil acceso donde los camiones compactadores no pueden ingresar debido a la estrechas calles u otras condiciones. Con el objetivo de garantizar un municipio libres de basura durante estas festividades y en todo el año.

Con esta acción, el ayuntamiento de SDE mantiene firme el compromiso de limpieza de la ciudad, integrando a las comunidades estos trimotores que serán distribuidos estratégicamente en las tres circunscripciones, para garantizar que el municipio continúe avanzando en la prevención y el cuidado del medio ambiente. De esta manera construir un municipio más limpio y ordenado.

El alcalde Dío Astacio destacó que esta iniciativa forma parte del compromiso de garantizar un ambiente limpio y saludable ya que con esta entrega continuamos realizando un esfuerzo conjunto para mantener a Santo Domingo Este limpio durante las fiestas navideñas.

“Este operativo nos permitirá ofrecer un municipio más ordenado y cuidado para todos los ciudadanos. La Navidad es un tiempo de celebración, y es responsabilidad de nosotros mantener nuestro entorno limpio, con estos trimotores buscamos garantizar que cada rincón del municipio luzca como se merece”, manifestó el alcalde.

Los trimotores, están equipados con contenedores adaptados para el transporte de desechos sólidos, y serán operados especialmente por un equipo capacitado del departamento de Limpieza y Aseo Urbano de la Alcaldía. Asimismo, serán integrados al “Plan Navidad Limpia” que se está realizando desde el 30 de noviembre del año en curso y que concluirá el próximo 7 de enero del 2025.

La presentación de la flotilla de 30 trimotores se realizó en la explanada del Palacio Municipal “Dr. José Francisco Peña Gómez”, con la presencia del alcalde Dío Astacio, el director de Limpieza y Aseo, Miguel David Pacheco y el director de Defensoría y Uso de Espacios Públicos, José de la Cruz, entre otros.





La alcaldía de SDE impartió masterclass con el reconocido maestro musical Dante Cucurullo a jóvenes músicos del municipio



Santo Domingo Este. –En un esfuerzo por promover el desarrollo artístico y cultural, la alcaldía de Santo Domingo Este realizó una serie de Masterclass dirigidos a estudiantes de música, enfocadas en la perfección de habilidades y en la ejecución del piano y otros instrumentos impartido por el maestro Dante Cucurullo. Estas clases magistrales, organizadas en diferentes localidades del municipio, se han convertido en un espacio de aprendizaje avanzado para jóvenes con formación musical.

Durante las masterclass, participaron alrededor de 25 estudiantes por sesión, con edades comprendidas entre los 10 y 18 años. Estos jóvenes músicos, con experiencia previa en la ejecución de instrumentos, ampliaron su comprensión en técnicas avanzadas de interpretación y también exploraron piezas de grandes maestros de la música universal.

Las Masterclass se llevaron a cabo en tres escenarios como la Casa de la Cultura de El Almirante, la Casa de la Cultura de Calero y la Casa de la Cultura de Villa Faro. Con el objetivo de mejorar las habilidades musicales, Cucurullo destacó tonalidades, técnicas de ejecución y herramientas prácticas que los estudiantes pueden aplicar para perfeccionar su arte.

Cada taller forma parte de una preparación más amplia

para la Orquesta Sinfónica Juvenil Municipal de Santo Domingo Este, cuya formación está prevista para los primeros seis meses de 2025. Durante este período, se llevarán a cabo audiciones para seleccionar entre 20 y 25 músicos que integrarán esta histórica sinfónica, la primera de su tipo en el país.

Estas clases magistrales continuarán expandiéndose a otras comunidades del municipio, manteniendo su compromiso con la educación musical de calidad. Esta iniciativa no solo busca elevar la calidad artística de los participantes, sino también preparar una generación de músicos que representen con orgullo a Santo Domingo Este en escenarios nacionales e internacionales.



CAMPAÑA CIUDADANA

LA BASURA TIENE DÍAS

LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

5 REGLAS DEL MANEJO DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS

- 1 La basura tiene días
- 2 La basura no debe tocar el piso
- 3 La basura no se tira, se deposita
- 4 La basura no se recoge, se procesa
- 5 La basura se paga



ALCALDÍA
Santo Domingo Este

STAFF

EQUIPO EDITORIAL

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Directora: Julissa Morel

Encargada de Prensa: Madelin Peña

Dirección de Arte: Moisés Duval

Diseñador: Dahwill de la Cruz

Periodistas Redactores:

Julissa Morel

Madelin Peña

Maria Rita Mesa

Roberto Antonio Brito Leyba

Instagram: [alcaldiasde](#) / Facebook: [Alcaldía ASDE](#) / X (Twitter): [@Alcaldiasde_](#)

Carretera Mella Esq. San Vicente de Paúl, #49, Santo Domingo Este, República Dominicana

Tel.: 809-788-7676 / www.ayuntamientosde.gob.do



ALCALDÍA
Santo Domingo Este